

UN MINUTO

Esperando este 26 de junio

JOSÉ MARÍA ECHEVARRÍA



Y lo espero con una mezcla de ansiedad y de angustia porque hoy calculo que al final de la tarde, me enteraré de un diagnóstico médico, no mío sino de un ser querido, dictamen que nos dará el cirujano especialista tras el examen de los dos TACs espaciados hechos del pulmón dañado. Creo que se entenderá mi estado de ánimo, aunque si añado que al mismo tiempo estoy tranquilo y esperanzado, quizás esta segunda parte se comprenda menos si no aclaro que hoy justamente, aniversario de su muerte, entrada por tanto en la eternidad, es la fiesta de san Josemaría, santo fundador del Opus Dei, al que llevo tiempo encomendando la mejor resolución de la dolencia de quien tanto quiero. Y estoy completamente seguro que Dios, a través del santo intercesor al que rezo todos los días, escuchará mis súplicas que más insistentes deberían haber sido, también lo reconozco, y otorgará lo mejor a mi recomendado. ¿Que no pido la curación, me dicen? Sí que la pido, porque suplico la mejor salida a esta angustia familiar que dura años, sea la salud o la enfermedad, porque si Dios lo quiere eso será siempre lo mejor.